
GISELLA GRUBER: Creo que podemos comenzar. Voy a darle la palabra a Andrea para que comience la llamada.

ANDREA GLANDON: Muchas gracias. Vamos a comenzar con la grabación. Buenos días, buenas tardes y buenas noches. Bienvenidos a la teleconferencia del Comité Organizador de la reunión ICANN 62 el 9 de mayo de 2018 a las 18:00 UTC. Contamos con Alan Greenberg, Alberto Soto, Maureen Hilyard, Ricardo Holmquist, Heidi Ullrich presentó sus disculpas. También está Maritza Agüero y del personal tenemos a Gisella Gruber, Claudia Ruiz y quien les habla, Andrea Glandon. Les pido que digan su nombre al tomar la palabra, no solo para la transcripción sino también para que los intérpretes puedan hacer su trabajo correctamente.

GISELLA GRUBER: Veo que están Hadia, Bartlett y creo que hay otros participantes más. Quizá no es posible que todos los participantes estén en la llamada. Hemos estado en contacto por correo electrónico. Ricardo ha presentado sus comentarios y hemos incorporado los comentarios al documento. En primer lugar quisiera ver el cronograma de actividades, tal como está ahora. Luego le voy a dar la palabra a Alan para que hable en más detalle. Ustedes tienen este documento en sus correos electrónicos también. Es el cronograma preliminar de At-Large para el foro de políticas en junio. Voy a mantener este documento bastante simple en Google Docs. Este es el documento en Excel que ustedes van a ver en sus bandejas de entrada. Nosotros tenemos este documento en

Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archivo, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.

el cual yo hago todas mis anotaciones al margen, mis comentarios, para tener todo en orden para esta reunión de cuatro días.

Comenzamos el lunes 25 de junio. Tenemos la entrega de premios Ethos. Me gustaría tener una transición de 30 minutos para pasar a la sala del ALAC para comenzar nuestras sesiones a las 9:15. Tenemos la reunión de líderes. Luego tenemos una pausa para el café y luego tenemos la segunda parte de la reunión de líderes regionales también. Al mismo tiempo tenemos el grupo de trabajo de los nuevos gTLD en la sala de la GNSO. Alan es la persona principal allí pero hay otras personas que están en ese grupo de trabajo y están incluidas y quizá no necesariamente estén en la reunión. Para el almuerzo estamos aguardando una confirmación, a ver si vamos a tener un almuerzo de trabajo. Quizá Theresa Swineheart esté con nosotros para la parte de planificación estratégica. Esto está todavía por confirmar. Si no tenemos un almuerzo de trabajo, podemos entonces continuar con nuestra agenda. Estoy en contacto con David Olive y con Theresa para ver cómo lograr esto en el horario de almuerzo.

Luego tenemos una sesión de trabajo de 90 minutos, de los líderes regionales de ALAC. También tenemos participantes que van a estar libres y van a poder estar con nosotros en esa sesión. Luego tenemos nombres geográficos entre los temas de interés de toda la comunidad. Esa tarde-noche, vamos a tener el evento local, la recepción local al atardecer. No tengo los detalles pero, como dije, de las 18:30 a las 19:30 siempre se deja espacio para un cóctel, para una recepción en la cual forjar contactos con miembros de la comunidad.

El martes, lo vemos aquí en rojo a confirmar, vamos a tener una sesión de outreach con la sociedad civil y el At-Large. Esto está por confirmar.

La idea es que no tenga conflicto en el horario con At-Large. Eso fue algo que dijo Olivier en el último evento de outreach. Es decir, necesitábamos más personas de At-Large. Si esto pasa a la segunda parte del día, ahí sí vamos a tener una sesión de trabajo de los líderes regionales y del ALAC.

Queremos ver cómo vamos a ajustar este tipo de actividades y horarios. Luego tenemos el horario. Tenemos una reunión de LACRALO abierta a la comunidad en general. Vamos a ver entonces cómo pasar a hacer esta reunión. Luego, por la tarde, tenemos la sesión de trabajo de los líderes regionales y, una vez más, tenemos luego la sesión intercomunitaria. Esperamos tener el evento de relacionamiento de LACRALO, que será similar al que tuvimos en Johannesburgo. Esto se llevará a cabo en la sala principal. Va a tener interpretación de los discursos y después vamos a participar de un cóctel. Probablemente también habrá algo de entretenimiento. Esto será el martes o el miércoles. Estamos trabajando con el equipo de reuniones para definir si vamos a tener interpretación en estos últimos eventos porque habrá una sesión de ALAC.

Pasando al miércoles, tenemos una reunión de trabajo con el personal y con ALAC y los líderes regionales. Probablemente también nos reunamos con SSAC. En el segundo bloque tenemos una sesión de trabajo con ALAC y los líderes regionales. No hay nada asignado para el almuerzo. En la sesión de la tarde tendremos una reunión conjunta con AFRALO, similar a la reunión en Puerto Rico. No tuvieron esa reunión allí y la van a tener ahora. Después habrá una sesión intercomunitaria y por la tarde habrá un cóctel con toda la comunidad para recibir a toda la comunidad, que será parte de un evento de networking.

El jueves vamos a comenzar nuevamente a las 8:30. Vamos a tener la sesión de trabajo de resumen de los líderes regionales y de ALAC.

Después también tendremos una reunión y por la tarde vamos a tener la reunión de líderes regionales de ALAC. Una vez más, esto está en rojo porque tendremos la sesión intercomunitaria de los ingresos provenientes de las subastas de nuevos gTLD. Hay dos sesiones comunitarias antes de finalizar la jornada con un cóctel. Antes de pasar al próximo tópico quisiera saber si hay algún comentario.

ALAN GREENBERG: No es una pregunta, Gisella, pero el lunes en la primera sesión nosotros incluimos, y Cheryl mencionó que probablemente sería bueno, que alguien se presentase como voluntario para redactar el documento preliminar sobre gTLD. Si esto es así, tendríamos que alentarlos a que participaran en la sesión de gTLD. Esto tendría un impacto en nuestra asistencia.

GISELLA GRUBER: Gracias, Alan. El redactor entonces va a participar de esta sesión de nuevos gTLD también.

ALAN GREENBERG: Sí están en la reunión, sí. Ahora quiero saber su opinión. Cuando tiene una serie de nombres y "Otros", simplemente ponemos eso porque no sabemos claramente quiénes están.

GISELLA GRUBER: Gracias, Alan. Muchas gracias. Ya tomé nota de todo esto en mi documento. Voy a tener en cuenta esta reunión de trabajo de los líderes regionales porque hay muchas personas que también van a estar en la sesión del grupo de trabajo de los nuevos gTLD. Gracias, Alan, por el

comentario. ¿Hay algún otro comentario que quieran efectuar? No veo que nadie quiera tomar la palabra. Si es así, por favor, simplemente pueden preguntar. Caso contrario, sugiero a Alan que, teniendo en cuenta el tiempo, si no hay comentarios con respecto a algún conflicto de agenda quisiera saber si querríamos avanzar con los tópicos que están tanto en el correo electrónico como en el documento.

ALAN GREENBERG: Sí, adelante, por favor.

GISELLA GRUBER: Voy a leer entonces el documento.

ALAN GREENBERG: ¿Podemos mover el documento en la pantalla?

GISELLA GRUBER: No, no lo pueden hacer. Le voy a pedir a Claudia que me ayude a mover el documento, a deslizarlo en la pantalla. Ahí, ahí podemos ver los tópicos. Bien. Perfecto. Al menos podemos ver en pantalla todos los tópicos. Hay un tópico que falta que es el siguiente. Todos los días vamos a tener una sesión previa. Lo pueden ver todo en la pantalla. Alan, le cedo la palabra entonces.

ALAN GREENBERG: Decíamos que el día va a ser largo y va a empezar temprano. Estos son los tópicos, como dijo Gisella, que tenemos actualmente hasta el momento. Tenemos la revisión de At-Large. Vamos a recibir la aprobación del OEC y también la aprobación de la junta directiva para

cuando nos reunamos. La reunión del OEC se supone que se va a llevar a cabo en Vancouver pero no se va a realizar. No queda claro si el OEC va a considerar esta revisión de At-Large en una reunión interina o en la reunión de Panamá pero será probablemente en alguna de estas instancias. Hasta donde entiendo, si esto sucede en Panamá, va a pasar a ser parte de la agenda de la junta directiva si el OEC acepta nuestra propuesta.

Somos optimistas en cuanto a que para cuando nos reunamos en Panamá vamos a conocer cuál será el estado de la revisión y vamos a poder planificar nuestro trabajo en pos de la implementación. Claramente, los nuevos gTLD van a ser un tema muy importante. Habrá un informe de cuestiones interino que va a emitirse inmediatamente después. Esperamos poder tener los redactores con anterioridad a esta etapa.

Para quienes no participaron en la reunión anterior, en la llamada anterior, en la llamada del CPWG, este es un tema, debo decirles, bastante importante. Los nuevos gTLD fueron una inquietud muy importante para At-Large durante la primera ronda y si no participamos, si no plasmamos nuestros comentarios, entonces no vamos a tener mucho fundamento para quejarnos luego.

Cuando hablamos de la última consulta que hizo el grupo y lo comentamos con varias personas, varias respuestas no fueron del todo óptimas. Tenemos que dedicar más esfuerzo y cuidado en todo este tema. Este es un tema que la ICANN en general está trabajando. Hablamos de las tendencias en el mundo y que van a impactar a ICANN y qué es lo que vamos a hacer con estas tendencias. No tiene sentido decir que tenemos problemas si no actuamos sobre estos problemas. En este

momento, la tendencia de prioridad más alta que tienen en cuenta todos los grupos tiene que ver con la seguridad. Como ustedes saben, la seguridad cada vez es más importante, ya sea que tenga que ver con cuestiones de privacidad, de seguridad per se o cuando hablamos de una denegación de servicios. La ICANN no debe sentarse y descansar sino que tiene que pensar qué es lo que puede hacer al respecto.

También tenemos que prepararnos para las reuniones del GAC y ALAC. Vamos a hablar del GDPR. El GDPR indudablemente será un debate muy importante y por el momento no tenemos idea de cuál es el estado de todo este tema. El traspaso de la KSK probablemente también sea otro tema. Después tenemos que hablar de ATLAS III. Probablemente comencemos a hacer alguna especie de trabajo preparatorio y también todos los días vamos a tener sesiones preparatorias por la tarde, sesiones intercomunitarias o de interés que no tienen conflicto de agenda. Esperemos que todos puedan participar.

Esto sería una especie de actualización de lo que tenemos hasta el momento y dónde nos encontramos con respecto a la agenda. Estos son los temas que tenemos hasta el momento. Seguramente falte alguno y parte de la responsabilidad de este grupo es identificar qué otros tópicos o temas tendríamos que abordar para que cuando lleguemos a Panamá no nos lamentemos de no tener un determinado tema en la agenda. Tenemos esta oportunidad y la próxima semana para identificar otros tópicos de interés. Esto sería todo lo que tengo para decir. Le doy la palabra a Gisella.

GISELLA GRUBER: Estoy verificando si tenemos alguna mano levantada, alguien que quiera tomar la palabra.

ALAN GREENBERG: No escucho ninguna voz. No escucho a nadie.

GISELLA GRUBER: Me escucha a mí.

ALAN GREENBERG: ¿Algún otro comentario? Ricardo menciona Internet de las Cosas. No veo que esté en la agenda pero quizá Ricardo quizá quiera explicar por qué.

RICARDO HOLMQUIST: Hola, ¿me escuchan?

ALAN GREENBERG: Sí, lo escuchamos.

RICARDO HOLMQUIST: Estaba hablando con un amigo hace unos días y hablábamos de la cuestión de seguridad. Ustedes mencionaron el tema de la seguridad. Necesitamos tener en cuenta muchas cuestiones de seguridad, cuestiones que tienen que ver con las direcciones.

ALAN GREENBERG: La Internet de las Cosas no es un tema de interés directo con la ICANN pero sí indirectamente tiene un impacto con nosotros. Probablemente lo

podamos abordar. ¿Algún otro comentario, alguna idea que quieran aportar?

RICARDO HOLMQUIST: Veo que Andrea envió un mensaje, un correo a Gisella.

ALAN GREENBERG: Sí, eso fue así.

GISELLA GRUBER: Sí. Gracias, Ricardo, por la información enviada.

RICARDO HOLMQUIST: Yo voy a estar en Panamá. Con gusto los puedo asesorar en lo que necesiten.

ALAN GREENBERG: Muchas gracias.

GISELLA GRUBER: Alan, no veo que nadie haya levantado la mano. Tampoco veo comentarios o preguntas. Sugiero que continuemos trabajando en la agenda. Heidi no está disponible los próximos días pero vamos a comenzar a trabajar con ella y con usted también. También vamos a trabajar con el grupo. Si ven algo más, por favor, envíennos un correo electrónico. Pido disculpas si no lo enviamos antes. Vamos a trabajar offline. La idea es asegurarnos de que todos los comentarios se tomen en cuenta. Luego vamos a compilar las agendas. Después tenemos la reunión de ALAC y el GAC. Tenemos que confirmar el horario.

Probablemente esto sea en los próximos días o a comienzos de la próxima semana. Lo mismo con la reunión de SSAC. Ricardo, con respecto a su correo electrónico, no nos vamos a reunir con la junta directiva porque este es un foro de políticas. Lo que vamos a hacer es compilar las agendas y darles prioridad a los tópicos que vamos a debatir. El programa durante el foro de políticas básicamente se va a abordar o a focalizar en la participación de la junta directiva, los AC y las SO, entre otras cuestiones.

ALAN GREENBERG: Veo que Bartlett quiere tomar la palabra pero todavía no lo puedo escuchar.

BARTLETT MORGAN: Hola, ¿me escuchan?

ALAN GREENBERG: Sí.

BARTLETT MORGAN: En realidad la intervención no había sido del todo significativa en la primera parte. Quería decir que en la última reunión alguien planteó esta cuestión del blockchain. No recuerdo quién fue. Quizá sería bueno abordar tópicos relevantes a nuestro ámbito de trabajo.

ALAN GREENBERG: Creo que este tema no es del todo relevante para At-Large y tampoco creo que vaya a ser relevante. Es una tecnología blockchain que no va a remplazar al DNS. No es algo que vaya a impactar a Internet en general.

No es un proceso eficiente. No veo que haya nada que se esté proponiendo a nivel de la ICANN para abordar esta cuestión. Creo que ese sería nuestro comentario. Esa es mi opinión. No sé si alguien más quiere opinar algo al respecto.

BARTLETT MORGAN: No, no. yo no estoy para nada en desacuerdo. Recuerdo simplemente que se había mencionado el tema de blockchain en algún momento y lo quería mencionar aquí también.

GISELLA GRUBER: Ricardo, usted levantó la mano. Adelante, por favor.

ALAN GREENBERG: Adelante, Ricardo.

RICARDO HOLMQUIST: Sí. Tenemos estas reuniones preparatorias en Webex. También tenemos una reunión con el equipo de tecnología y estamos probando otra herramienta que va a ser más sencilla de utilizar que Webex, si no les importa.

ALAN GREENBERG: No sé si estamos entrenados en esa herramienta. Seguramente vamos a ver que se siga utilizando, que comience a utilizarse nuevamente el Adobe Connect después de la reunión de Panamá.

RICARDO HOLMQUIST: Bien. No sabíamos si íbamos a utilizar Webex u otra herramienta.

GISELLA GRUBER: Sí. Yo quería tomar la palabra pero no podía levantar la mano. Con respecto a este comentario, cuando surgió el problema con Adobe Connect teníamos dos herramientas para probar. Una era Webex y la otra Zoom. Comenzamos a utilizar Webex porque había una serie de características a tener en cuenta pero probablemente podamos probar o testear la otra herramienta y ver si podemos encontrar alguna sala disponible y probar Zoom. En general, para las reuniones de At-Large, nosotros utilizamos Webex porque ya contamos con una cuenta de Webex.

RICARDO HOLMQUIST: Muchas gracias, Gisella.

GISELLA GRUBER: Si me permite, con respecto al Adobe Connect, estamos esperando poder tener Adobe Connect, como dijo anteriormente Alan, antes o después de la reunión de Panamá. Todavía no contamos con esta herramienta pero con gusto podemos probar Zoom, si todos están de acuerdo. Simplemente para probar la herramienta.

ALAN GREENBERG: Alguien dijo que la estaban probando pero no sé cómo resultó esa prueba. También me dijeron que el Adobe Connect se podría utilizar para alguna reunión de la junta directiva esta semana. Bien, ¿algo más que quieran acotar? Veo que Ricardo sigue con la mano levantada. Me imagino que esto tiene que ver con su comentario anterior. Última oportunidad para efectuar comentarios. Por favor, envíen los tópicos

nuevos, ya sea que quieran sugerir un tópico o plantear otro a la lista. Lo pueden hacer y nos reunimos en breve. Gracias a todos por participar.

BARTLETT MORGAN: Gracias a todos.

ALAN GREENBERG: Muchas gracias a todos por participar. Realmente la asistencia ha sido muy buena para este tipo de reunión.

ANDREA GLANDON: Damos por finalizada la llamada. Ya pueden desconectar sus líneas. Muchas gracias a todos por la participación.

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]